

SI LA MUSICA FORMA PARTE DE TU VIDA...

INFOBAE.COM

Domingo 21 de Octubre de 2007

 [Imprimir](#)

Fecha de la nota: 18/10/2007

---

## Nuevo desafío contra Botnia en plena veda electoral

---

Jorge Frizler confirmó a este medio que los entrerrianos avanzarán hasta la mitad del Puente Internacional San Martín, que une Gualeguaychú con Fray Bentos. **"Algunos lo haremos a pie y otros en embarcaciones ´piratas´ para denunciar a Botnia que se viene a llevar nuestra agua",** consideró.

A su vez, los ambientalistas uruguayos también se **manifestarán el próximo sábado contra Botnia**, a la que consideran **"la cabeza de un monstruo"**, y pedirán que **"todos los emprendimientos de este tipo se vayan de Uruguay** en beneficio de la calidad de vida de la gente y de la hermandad con Argentina".

Así fue informado por el principal referente del movimiento Uruguay Natural Multiproductivo, Juan Carlos Borgogno, quien precisó que la actividad central para el sábado está pautada en el centro de Fray Bentos, **pasado el mediodía.**

**"Nosotros pedimos la relocalización de Botnia y de Ence, pero fuera de Uruguay... No queremos en Uruguay propuestas sustitutivas de lo tradicional y menos que atenten contra la hermandad de los pueblos del río de la Plata",** enfatizó Borgogno.

El ambientalista indicó que el sábado convergerán en Fray Bentos obreros, productores, emprendedores turísticos, representantes de cooperativas y organizaciones sociales **"en defensa del agua, la tierra y los alimentos".**

**"Acordamos con los assembleístas entrerrianos que no se sumen a la manifestación para que no sea tomada como una provocación y para que se note que es específicamente desde Uruguay que se rechaza lo que se está haciendo con Botnia",** apuntó.

---